



LLAMAN A INOCULARSE ANTES DEL INICIO DE LAS BAJAS TEMPERATURAS.

Reiteran llamado a la comunidad a vacunarse contra la influenza

COMDES. Salud Primaria inició visitas a jardines infantiles para inoculaciones.

El área Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), inició un reforzamiento a su campaña de inmunización contra la influenza, la que incluye visitas a jardines infantiles de la comuna.

Ingrid López, asesora técnica del área de Salud explicó, sobre esta campaña, que “iniciado el proceso de vacunación en los Cefam y Cecof, estamos inoculando a la población de riesgo, mayor de 60 años, las mujeres embarazadas y los pacientes crónicos, y menores a contar de los seis meses”.

VISITAS

López explicó que “además iniciamos visitas a los jardines infantiles y escuelas para complementar esta campaña. Los enfermeros de cada Cefam se están coordinando con los es-

tablecimientos para asistir a vacunar a los menores. Y como todo los años se coordinan con cada escuela y jardín infantil”.

La profesional de Comdes agregó que “esperamos que la comunidad se acerque a los puntos de vacunación, esto porque pese a que aún se sienten temperaturas veraniegas, tenga presente que estas pronto cambiarán. Y muy importante es estar prevenido e inoculado ante posibles contagios de influenza”.

La profesional informó además que “se proyecta un total aproximado de 89 mil pacientes que deben ser vacunados en la comuna, y que parten con la población de riesgo, enfermos crónicos y los más pequeños. De ahí su importancia y que la comunidad tenga presente que esta campaña ya está en marcha”.